
平成２９年 １２月市長定例記者会見 
 
日   時：平成２９年１１月２８日（火） 午後１時３０分～午後２時 
場   所：射水市役所会議室３０２ 
報道出席者：北日本新聞社、富山新聞社、北陸中日新聞社、読売新聞、北日本

放送、チューリップテレビ、射水ケーブルネットワーク、庄東タ

イムス、ホットライン KOSUGI 
当局出席者：市長、企画管理部長、財務管理部長、企画管理部次長、港湾・観

光課長、学校教育課長、未来創造課長（司会） 
 
○質疑応答の概要 
 
Ｑ１． １１月の改選後、射水市議会の会派が１つから３つへ増えた。会派が

増えたことについて、率直な感想や今後期待することを聞かせてほしい。 
    
Ａ１． 議会のみなさんでいろいろ考えがあってのことだと思うので、コメン

トは差し控えたい。ただ、会派はそれぞれ思いを持って立ち上げられた

ということである。そういった思いをしっかり伺いながら、市政の課題

の解決・改善やよりよいまちづくりに向けて議論を深め、課題に力を合

わせて取り組んでいきたい。（市長） 
 


